



CHIO Aachen 2021 DAILY NEWS

Freitag, 17. September

Ben Maher und Explosion W starten im RWE Preis von Nordrhein-Westfalen

Viele spannende Springprüfungen konnten die Zuschauer bereits in den letzten Tagen beim CHIO Aachen im imposanten Hauptstadion erleben. Der heutige Tag knüpft nahtlos daran. Denn mit dem RWE Preis von Nordrhein-Westfalen wird es ab 13 Uhr eine weitere Qualifikationsprüfung für den renommierten Rolex Grand Prix, Großer Preis von Aachen am Sonntag, 19. September, geben. Dementsprechend hochkarätig ist das internationale Teilnehmerfeld. Mit dabei sind Maurice Tebbel, Daniel Deusser, der Österreicher Max Kühner und Olympiasieger Ben Maher aus Großbritannien, der sein Erfolgspferd Explosion W satteln wird.

Im Anschluss an den RWE Preis von Nordrhein-Westfalen geht es weiter mit dem Preis der Sors, einer Jagdspringprüfung über



Gräben und Wälle. Bereits am Vormittag findet um 11.15 Uhr der VBR-Preis statt. Ein abwechslungsreicher Tag!

Olympischer Glanz im Deutsche Bank Stadion

Heute startet mit dem Preis der Familie Tesch der Lambertz Nationenpreis. Für Deutschland wird dann Doppel-Olympiasiegerin Jessica von Bredow-Werndl ihren ersten Auftritt im Deutsche Bank Stadion haben. Mit dabei hat sie Nachwuchshoffnung Ferdinand BB, der seine erste internationale Saison absolviert. „Wir werden natürlich versuchen, unser Bestes zu geben. Ich freue mich auf hoffentlich tolle Prüfungen und bin selbst ein bisschen neugierig, was wir zu leisten im Stande sein werden“, so die 35-Jährige, die von den Europameisterschaften in Hagen am vergangenen Wochenende mit Dalera BB nach dem Triumph von Tokio auch noch drei Goldmedaillen von den Europameisterschaften mit ins heimische Aachen gebracht hat. Neben Jessica von Bredow-Werndl gehören Isabell Werth mit Quantaz, Carina Scholz mit Tarantino und Frederic Wandres mit Duke of Britain zum deutschen Team.



USA im Mercedes-Benz Nationenpreis vorn

Die gute Nachricht: Marcus Ehning und A La Carte NRW geht es gut. Die beiden waren auf dem Vorbereitungsplatz gestürzt und mussten ihren Start im Mercedes-Benz Nationenpreis zurückziehen. Auf sich alleine gestellt kamen seine

Teammitglieder Daniel Deusser, Christian Ahlmann und David Will auf Rang sechs. Es siegte die Equipe aus den USA mit Jessica Springsteen, Lucy Deslauriers, Brian Moggre und Laura Kraut vor den Teams aus Schweden und Frankreich.





CHIO Aachen 2021 DAILY NEWS

Friday, September 17th

RWE Prize of North Rhine-Westphalia with Ben Maher and Explosion W

The spectators have already been able to enjoy a wide range of exciting jumping competitions over the last days at the CHIO Aachen in the impressive Main Stadium. Today, the agenda is equally colourful. Because a further qualifier for the famous Rolex Grand Prix, the Grand Prix of Aachen on Sunday, July 22nd, the RWE Prize of North Rhine-Westphalia, starts at 13.00 p.m. The field of competitors is going to be correspondingly top-class. The startlist includes Maurice Tebbel, Daniel Deusser, Max Kühner from Austria and the Olympic champion Ben Maher (GBR) with Explosion W.

After the RWE Prize of North Rhine-Westphalia, the action continues with the Prize of Soers, a hunting competition over ditches and banks, which is guaranteed to get the crowd going in the Main Stadium. The VBR-Prize already



kicks off in the morning at 11.15 a.m. An eventful day leading up to the grand finale of the show!

Olympic glory in the Deutsche Bank Stadium

The Lambertz Nations Cup kicks off today with the Prize of Family Tesch. The double Olympic gold medallist, Jessica von Bredow-Werndl, will be making her first appearance for Germany in this competition in the Deutsche Bank Stadium. She will be saddling her aspiring young talent, Ferdinand BB, who is competing at international level for the first time this season. "We will of course attempt to do our very best. I am looking forward to hopefully fantastic tests and am a bit curious myself to see how we do," the 35-year-old said, who after her triumph in Tokyo also returned home to Aachen from the European Championships in Hagen last week with Dalera BB with a further three gold medals in her pocket. Alongside Jessica von Bredow-Werndl, the German team comprises of Isabell Werth with Quantaz, Carina Scholz with Tarantino and Frederic Wandres with Duke of Britain.



Team USA wins Mercedes-Benz Nations' Cup

The good news: Marcus Ehning and A La Carte NRW are fine. The two of them fell on the warm-up area and had to withdraw from the competition of the Mercedes-Benz Nations' Cup. Left

to their own devices, his fellow team members Daniel Deusser, Christian Ahlmann and David Will finished in sixth place. The team from the USA jumped to victory, ahead of Sweden and France.



Allianz

TURKISH AIRLINES

ROLEX